
 

A N F R A G E 

an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 
vom 14. Dezember 2023 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 

 

Graz, am 14. Dezember 2023 

 

Betreff: Abfrage über Sozialleistungen nach Staatsbürgerschaft 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Auf Grund der finanziellen Lage der Stadt Graz, sowie der Verpflichtung mit dem von den Bürgern 

bereitgestellten Steuergeldern sorgsam umzugehen, sollten alle Ausgaben der Stadt, auch wenn sie 
auf den ersten Blick unantastbar scheinen auf den Prüfstand kommen. Hierzu gehören auch 

Sozialleistungen wie die „Sozialcard“ oder auch der Sozialfonds „Graz hilft“, die die Stadt Graz aus 

eigener Kraft stemmt und verteilt.  

 

In der Änderung des Stadtentwicklungskonzeptes 4.08 wird auch auf die soziale Durchmischung 

eingegangen, die überwiegend mit baulichen Maßnahmen (zB.: Wohnungsgröße bei Neubauten) 

gesteuert werden soll.  

 

Um hier weitere Daten zur Umsetzung dieses Zieles zu generieren, bieten sich die Grazer 

Sozialleistungen als Quelle an, damit auch mögliche Bezirksunterschiede in die weiteren grazweiten 
Planungen miteinbezogen werden können.  

 

 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

1. Welche Sozialleistungen wurden je Bezirk und nach Staatsbürgerschaft im Rahmen 

der „Sozialcard“ in den letzten 10 Jahren in Anspruch genommen? 

 

2. Welche Leistungen wurden je Bezirk und nach Staatsbürgerschaft im Rahmen des 

„Graz hilft" Sozialfonds seit Einführung (2020) in Anspruch genommen? 


